



Fahrzeug mit Rollstuhlplatz für die Lebenshilfe

Groß war die Freude bei der Lebenshilfe der Region Baden-Baden, Bühl, Achern über ein von der Aktion Mensch finanziertes Auto für den Bereich der offenen Hilfen im Baden-Badener Edith-Mühlschlegel-Haus. Es handelt sich dabei um einen VW Caddy mit Rollstuhlplatz. Vorrangig wird das Fahrzeug für den Familien unterstützenden Dienst, das Ferienprogramm und bei Urlaubsreisen eingesetzt, heißt es in einer Mitteilung. Der Bereich offene Hilfen der

Lebenshilfe bietet eine Vielzahl an ambulanten Angeboten und Diensten, die einerseits die Teilhabe von Menschen mit Behinderung ermöglichen und gleichzeitig deren Familien unterstützen und entlasten. Diese ambulanten Dienste richten sich an Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Das Foto zeigt Joana Gut und ihre Mutter, die auf dem Gelände der Mooslandschule beim Ferienprogramm das Fahrzeug ausprobieren. (red)/Foto: Lebenshilfe